

















## SANTIAGO MIEMBROS DE LA BANDA DEL "NATO ELOY" FUERON APREHENDIDOS POR CARABINEROS DE PUENTE ALTO

Una vez detenidos confesaron ser los autores de innumerables saleteos en el Cajón del Maipo

PUENTE ALTO, 18.— Ayer se puso término a la batida que se emprendió. Carabineros contra una banda de maestros y cuatberos que operaban en el fundo El Manzano, de propiedad del señor Manuel Fernández Lecaros, ubicado en el límite cordillera.

El capitán de Carabineros de Puente Alto, don Armando Godoy Monzalve, secundado por el teniente señor Olivar Hernández Muñoz, sargento Juan Castañeda, carabineros Luis Galaz y Víctor Lara, apresaron en el interior de dicho fundo, a Juan y Rafael Rojas Riquelme, en compañía de otros, declararon ser los autores de un saleteo a fines de mayo, a unos leñadores del fundo San Juan de Pirque, llevándoles prendas de vestir y \$ 1.935 en dinero, y del asalto a la casa del señor Fabriciano Bustamante, en el fundo La Deneña, robando especies por valor de seis mil pesos.

Confesaron ser miembros de la banda del Nato Eloy y haber actuado algunos de ellos en los siguientes delitos:

En los primeros días de mes de mayo, los hermanos Rojas Riquelme en compañía del Nato Eloy, penetraron por una ventana al interior de uno de los chalets de Farellones, Las Condes, robando servicios de mesa, mantelería, ropa de cama, equipos completos de ski, una escopeta de dos cañones calibre 16, especies que fueron avaladas en \$ 7.300.

Mediante la intervención energética de Carabineros, va-

## BIO BIO

## MUY LAMENTADO EL FALLECIMIENTO DE LA SRA. EVA G. DE GARGES

NACIMIENTO. 18.— Ha fallecido en esta localidad la señora del Carmen Garcés de Gargas.

Sus funerales se efectuaron el sábado 14, después de una misa de horas.

La extinta estaba vinculada a Los Angeles, Purén y Valdivia.

y terror entre los hacendados y gente de trabajo.

NUERO DIRECTORIO DEL ROTARY CLUB. — Recientemente se efectuó una simpática fiesta social en los salones de la Segunda Compañía de Bomberos, con motivo de efectuar el Rotary Club el cambio de directorio. Entregó el poder don Francisco Sandoval al nuevo presidente don Julio Bustamante Pinto, secundado por el doctor E. Cordero como vice; secretario, señor Caupolicán Montalvo; tesorero, señor Atilio Salinas, y maceiro, don Pedro Passalacqua.

Concurrieron entre otros, el Gobernador rotario, don Jorge Hodgson; el Gobernador electo, don Víctor Nicoletti; el past. Gobernador, don Armando Hamel y, además, delegaciones de Rengo, San Bernardo, Santiago, Peñafiel y Talca.

PARTIDO RADICAL. — Esta entidad política se reunirá en la Casa Radical, mañana jueves, a las 21 horas, con el objeto de tratar asuntos relacionados con la labor que le corresponde realizar al regidor radical en el seno de la Municipalidad, y oír la cuenta del delegado ante la Junta Central. — EL CORRESPONSAL.

Se debatió extensamente el proyecto de expropiación de fondos en la zona austral, para radicar en ellos a los ocupantes con quienes se hayan producido dificultades en la aplicación de la Ley de Constitución de la Propiedad Austral.

Se consideró el aspecto legal de este proyecto que altera el régimen jurídico de la propiedad, sometido a la consideración de los Tribunales de Justicia y que este proyecto, atendida una consideración de carácter social, quiera substratar a sus conocimientos. Sería establecer un precedente, funesto tratar de liquidar situaciones de hecho en contra de la opinión expresada por los Tribunales de Justicia, al fallar determinados litigios. La Sago se dirigirá al Presidente de la República, haciéndole ver diversas argumentaciones que precisan su opinión contraria al proyecto de ley aludido, y al efecto hará una campaña en tal sentido apoyada por el Comité Relacionador de las Sociedades Agrícolas del país, que en el día de hoy se ha preocupado en Santiago de este asunto a pedido expreso de la Sociedad Agrícola y Ganadera.

## AUMENTO DE IMPOSICIONES A LA LEY 4.054

Se trató también, en esta sesión del aumento proyectado en las imposiciones patronales de la ley 4.054, pronunciándose el Directorio en forma enérgica en contra de tal propósito, y para ello acordó iniciar una activa campaña que permita llevar a la realidad los acuerdos del último Congreso de Agricultores y de la Asamblea Nacional de Directivas Agrarias celebrada en Osorno el año pasado, que patrocinaron la modificación de la Ley 4.054 y Decreto 499 para buscar su financiamiento de

además, un mes íntegro de plazo especial, dentro del cual se puede renovar o restar la prenda ya vencida de tal suerte que se puedan retirar éstas en un plazo más corto.

TASA DE INTERESES

Los Agentes dan un plazo de cuatro meses para recuperar sus prendas y cobrar un interés del 36 por ciento anual. Estamos seguros que no hay industria ni comercio que dé utilidades como éstas.

## UN CALCULO

Los préstamos de las Agencias particulares "El Gallo" y "La Estrella" alcanzan, según un oficio dirigido al Director General del Crédito Prendario por un Intendente de provincia, a las sumas de \$ 2.972.590 y \$ 435.872, respectivamente lo que demuestra que se ha movido por préstamos, un capital de \$ 3.409.262.

El monto total de operaciones de préstamo no deja de ser considerable. Valdivia, si se toma en cuenta que hasta hace ocho meses atrás, cuando se comenzó a aplicar la Ley, en Santiago existían sucursales que funcionaban con un total de poco más de \$ 2.000.000 en préstamo.

## LOS PLAZOS

Los plazos que otorgan estas Cajas o sucursales, son de seis meses, pero conceden,

Del abaratamiento del precio de la carne se trató ayer en la Intendencia

Se dejó establecida la inconveniencia de permitir la introducción de carnes muertas en Valparaíso y Viña del Mar

## ASISTIO EL COMISARIO GENERAL DE SUBSISTENCIAS

En la mañana de ayer llegó a este puerto el Comisario General de Subsistencias y Precios, señor Pedro Daza, en compañía del Jefe del Departamento Comercial del Comisario, señor Sotomayor. Los funcionarios, mediante reunión realizada por el Intendente de Valparaíso y Comisario Departamental de Subsistencias y Precios, don Alfredo Rodríguez Mac-Iver, por el Alcalde de Valparaíso, don Abelardo Contreras;

El plan que se ha propuesto es arrojar el Alcalde es de rápida ejecución.

De acuerdo con lo que se ha declarado a la prensa, la transformación total del parque no llevará más de cuatro a seis meses. En consecuencia, se tiene entendido que para el curso del presente año quedarán totalmente terminados los trabajos que se acaban de iniciar para este efecto.

## MOVIMIENTO MARITIMO

LLEGADAS

Ayer: INDUS B. F. para Lota. RIMAC, para Callao (Transporte de la Armada Peruana).

Hoy: LIRQUEN, de Lirquén. Mañana: AYSEN, de Guayaquil.

SALIDAS

Ayer: PERU para Guayaquil.

PERU DEL MAR, para Punta Arenas e intermedios.

NAGUILLAN, para Arica.

Hoy: CHILE para Coronel HUENCHUE para Coquimbo. MONTEMAR, para Puerto Montt.

LA ESCUELA NAVAL SE AFILIO A ASOC. PORTERA

La Escuela Naval se afilió ayer a la Asociación Portera de Foot Ball con todos sus equipos. El acto de honor de la Escuela Naval competirá en la División de Fútbol.

La noticia ha sido muy bien recibida en los círculos deportivos y en la afiliación de la Escuela Naval viene a tonificar el foot ball portero y darle mayor fuerza a los partidos que tiene lugar todas las semanas.

## SE INTENTARA IMPLANTAR EL CULTIVO EN LA REGION DE LA BETARRAGA AZUCARERA

La Directiva de la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno estudió asimismo el proyecto de expropiación de fondos en la zona austral

## MALLECO

## EN BREVE COMENZARAN LAS OBRAS PARA LA CONSTRUCCION DEL NUEVO EDIFICIO DEL LICEO DE HOMBRES

Aceptada la propuesta del señor Guillermo Matutana para efectuar las demoliciones

ANGOL, 18.— Habiendo llegado los fondos necesarios para proceder a la expropiación de los edificios de la manzana del lado sur de la Plaza de Armas, y que será destinada a la edificación del futuro Liceo de Hombres, la Intendencia llamó a la primera reunión de arrendatarios y propietarios de los predios, a fin de notificarles la resolución del Supremo Gobierno para llevar a efecto la demolición de sus edificios y el pago proporcional de esos terrenos y habitaciones.

Al parecer no hubo dificultad en aceptar este pronunciamiento, y sólo los arrendatarios y moradores de ese lado representaron a la primera autoridad.

El Directorio de la Sago seguirá preocupándose intensamente de este problema y traerá a un técnico que dé algunas conferencias que permitan a nuestros agricultores hacer de obtener buenos resultados en su cultivo.

Intendente quedó de arbitrios medios necesarios para que se evacue toda esa población a otros sectores sin que signifiquen pérdidas mayores a estos vecinos.

Salio favorecida la propuesta del Sr. Gmo. Matutana, para la demolición de esos viejos edificios.

LAUTARO NECESA QUE CORRA TREN LOCAL DE TEMUCO A VICTORIA

LAUTARO, 18.— La ciudad de Temuco ha tenido la suerte de sus peticiones sobre restablecimiento de la carrera de trenes locales haya sido solucionada, en parte, con la habilitación

en algunos días, del tren local entre ésa y Loncoche.

Estimamos que las autoridades temuquenses gestionan también la carrera, en ciertos días,

del tren local entre Victoria y Temuco, que tanto sirve a una vasta región y que es de tanta conveniencia para el comercio y actividades de la capital de la provincia.

## LOS DELEGADOS

D.E.

- SOCIEDAD DE FOMENTO FABRIL
- MINISTERIO DE FOMENTO
- CORPORACION DE FOMENTO DE LA PRODUCCION

Por intermedio del

## MINISTERIO DE FOMENTO

Pidieron a todas las reparticiones del Gobierno del País presentar

## LOS SERVICIOS PUBLICOS

A LA

## Exposición de CHILE

Que se inaugurará en

## NOVIEMBRE DE 1941

Las ADHESIONES se reciben en BANDERA 131. - 2.o Piso, Ofic. 9.

## SOCIEDAD CHILENA DE DIFUSIONES

















